
Si hubo recursos de Infonavit para rifa del avión se debe transparentar: Barra de Abogados
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Ángel Ortiz, presidente de la Barra Mexicana de Abogados de Chihuahua A.C., indicó que en
caso de que Infonavit haya destinado 2 mil millones de ...
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